

# 行政報告に対する主な質疑

問 マグナ派遣が今年は前年の中止であった。

答 大勢の方に頂くよう調査をしたい。

問 災害援助協定についてあるが、湯沢市・松伏町との交流はあるが、5年前協定を結んだ前橋市はどうなっているか。

答 湯沢からは紅山桜を贈り、前橋からは檜の木をいただいた。事務レベルでは、お互いに担当が変わった等の連絡を取り合っている。

問 フジロックフェスティバルに係わっているか。安心安全な町として主催者側に気がついたことは要望して欲しい。

答 観光協会はパンフレットなどで協力している。町としては気がついた事は動いてきたし、要望もしてきた。今後もこうしていく。



問 防災無線の設置状況は。

答 平地を除くほぼ山間部に設置。場所は集会所。集会所が無い所は町内会長さんにお願いしている。

問 成人式が広報に大きく報じられたが、掲載に対する意見はあったか。

答 特になかった。

問 田中平沢線がいよいよ始まったようだが、完成時期は。

答 今回、JR主催であり商売をしている方が対象であつた。

問 全国高等学校総合体育大会で、南魚沼市は大原の会場に数えきれないおおよそ4500人位である。

問 「もの塾」について、初耳である。大きなワーカシヨップであったようだが、広く市民や我々にも知らせてほしい。

答 1500組が回っている。

問 統合文教施設について町民の理解を得られると思うか。

答 理解して頂くようご説明をする。

問 三俣道の駅の駐車場の用地はどうなったか。

答 広報、ホームページ等で知らせていく。

問 エリアメールはメール、機種により違ったと思うが、傾向と対策をどう周知するか。

答 先方から、売る事ができると連絡があった。早速、長岡の事務所と連絡を取り進めている。